

Un fallo técnico en el laboratorio de la UGR provoca la protesta de 40 sirios

● El problema en el centro universitario de Granada retrasa los análisis de las pruebas de ADN

A. García MELILLA

Un problema técnico en el laboratorio de la Universidad de Granada, encargado de realizar las pruebas de ADN a los menores sirios que llegan a Melilla indocumentados, provocó que un grupo de 40 sirios se manifestara ayer, primero ante la Consejería de Bienestar Social, y luego a las puertas de la Jefatura Superior de la Policía Nacional, para protestar por el retraso en la realización de estas pruebas, según la información facilitada por la Delegación del Gobierno.

Desde la dirección del CETI, según la Delegación del Gobierno, se reconoció que el problema apareció en el laboratorio de la capital nazarí está retrasando la realización de las pruebas de ADN, que son obligatorias para los casos de menores sirios que llegan indocumentados y acompañados por familiares y no por sus padres.

La falta de esa prueba tiene sus consecuencias para los sirios, ya que hasta que no esté realizada y determinada la consanguinidad entre el menor y sus familiares, el expediente de tramitación de petición de asilo se paraliza y no pueden ser trasladados hasta los centros de acogida de la península, aseguraron las fuentes.

Estos expedientes tienen un periodo de tramitación de tres meses, aunque ese espacio de tiempo se puede ver alterado, como es



Los sirios ya protestaron en abril de 2014 ante la Consejería de Bienestar Social

ahora el caso, por un problema como el ocurrido.

Pese a reconocer el retraso, desde el CETI, a través de la Delegación del Gobierno en la Ciudad, se explicó que los casos de muchos de los familiares que ayer estuvieron protestando por esta situación estaban totalmente solucionados, ya que las pruebas de ADN de los menores a su cargo ya se habían recibido.

Desde la Delegación también se

Algunos de los sirios que se manifestaron ayer ya han recibido las pruebas, según la Delegación

informó de que el número de menores que están pendientes de los resultados de las pruebas en la actualidad no alcanza la decena y se espera que, una vez que se haya solucionado el fallo técnico en el laboratorio granadino, éstas lleguen sin ningún tipo de problemas a las autoridades y se pueda continuar con las tramitaciones de los expedientes.

Convenio

Los laboratorios de la universidad granadina son los encargados de poner el material y realizar los análisis gracias al convenio de colaboración rubricado por la Consejería de Bienestar Social y el centro universitario andaluz para el desarrollo del programa 'DNA-Prokids Melilla', por el que

se realizan las pruebas de ADN a aquellos menores que lleguen al CETI dentro de una unidad familiar y haya dudas sobre su consanguinidad.

En el caso de los menores que llegan indocumentados pero acompañados por sus padres, las pruebas de ADN no sufren ningún tipo de retraso, ya que las mismas, según aseguraron desde la Delegación del Gobierno, están a cargo de la Policía Nacional.

Las protestas se realizaron ante Bienestar Social y la Jefatura de la Policía

Europa negó la ayuda para la construcción de las vallas de Melilla y Ceuta

El Faro MELILLA

La Comisión Europea confirmó ayer que rechazó la petición de ayuda financiera de las autoridades españolas para construir las vallas fronterizas en Melilla y Ceuta para frenar la llegada de inmigrantes irregulares.

"Europa no promueve el uso de vallas y anima a los Estados miembros a recurrir a medidas alternativas", explicó la portavoz de Asuntos del Interior Nathalie Bertaud, al ser interrogada por el anuncio de la intención de Hungría de construir una valla en su frontera con Serbia para frenar el flujo de inmigrantes.

La portavoz confirmó que el Ejecutivo comunitario desestimó las dos peticiones de ayuda financiera de España y Grecia para construir sendas vallas en Melilla y Ceuta y en la frontera entre Grecia y Turquía. "Se hicieron dos peticiones de financiación en relación a éstas y ambas fueron rechazadas", aseguró la portavoz.

"La UE nunca ha financiado la valla que Bulgaria ha construido en su frontera exterior con Turquía", aunque en este caso ha precisado que "Bulgaria nunca ha solicitado financiación" europea para ello, precisó Bertaud.

"Recientemente hemos derribado muros en Europa. No deberíamos levantarlos", dijo. Insistió en que la postura de Bruselas es "clara" en contra de las vallas porque "no cree que la construcción de vallas sea la manera más eficaz de gestionar procedimientos fronterizos", concluyó.

Las medidas de la Guardia Civil evitaron la entrada masiva de menores en el puerto

El delegado del Gobierno dice que los menores deben estar en un centro de acogida

El Faro MELILLA

La Delegación del Gobierno confirmó ayer, como ya había adelantado El Faro, que la avalancha de menores inmigrantes que se produjo en la noche del martes en el acceso al puerto comercial de Melilla se debió a las medidas de refuerzo de seguridad que se han puesto en funcionamiento.

El delegado del Gobierno, Abdelmalik el Barkani, defendió la efectividad de estas medidas porque en los

pasos diarios de la Guardia Civil se ha detectado un descenso de los menores que son interceptados en el interior del recinto portuario, desde donde pretenden colarse en los barcos que conectan Melilla con la península para llegar a Europa como polizones.

Tal y como informó El Faro en su edición de ayer, el intento masivo de entrada llega después de que un coche patrulla de la Benemérita comenzara a vigilar el acceso que los menores habían encontrado en el faro de Melilla la Vieja para llegar hasta el espigón del puerto. Hasta entonces tan sólo tenían que franquear una reja para acceder a las instalaciones portuarias.

A raíz del accidente en el que perdió la vida un joven marroquí, un

coche patrulla de la Guardia Civil vigila esta zona, por lo que la misma ha quedado inaccesible para los menores. Por ello se produjo el intento masivo de entrada al puerto por la Cuesta de la Florentina, punto que también es vigilado por agentes de la Guardia, tal y como se explicó en la información publicada ayer por este diario.

Seguir trabajando

El delegado manifestó que sigue trabajando para conseguir que esos menores no lleguen al puerto, "aunque lo ideal es que ni siquiera se acercaran por allí, sino que estén en un centro de acogida". El Barkani recordó que esos niños y adolescentes que no han cumplido los 18 años y tienen su manutención y educación



Un menor desciende por la pared del faro para colarse en el puerto.

garantizada en los centros tutelados por la ciudad autónoma.

Por ello, indicó que la Guardia Civil seguirá trabajando de manera

coordinada con la Policía Nacional y la Policía Local para evitar que los menores deambulen solos y sin control por la vía pública.

Un fallo técnico en el laboratorio de la UGR provoca la protesta de 40 sirios

● El problema en el centro universitario de Granada retrasa los análisis de las pruebas de ADN

A. García MELILLA

Un problema técnico en el laboratorio de la Universidad de Granada, encargado de realizar las pruebas de ADN a los menores sirios que llegan a Melilla indocumentados, provocó que un grupo de 40 sirios se manifestara ayer, primero ante la Consejería de Bienestar Social, y luego a las puertas de la Jefatura Superior de la Policía Nacional, para protestar por el retraso en la realización de estas pruebas, según la información facilitada por la Delegación del Gobierno.

Desde la dirección del CETI, según la Delegación del Gobierno, se reconoció que el problema aparecido en el laboratorio de la capital nazarí está retrasando la realización de las pruebas de ADN, que son obligatorias para los casos de menores sirios que llegan indocumentados y acompañados por familiares y no por sus padres.

La falta de esa prueba tiene sus consecuencias para los sirios, ya que hasta que no esté realizada y determinada la consanguinidad entre el menor y sus familiares, el expediente de tramitación de petición de asilo se paraliza y no pueden ser trasladados hasta los centros de acogida de la península, aseguraron las fuentes.

Estos expedientes tienen un periodo de tramitación de tres meses, aunque ese espacio de tiempo se puede ver alterado, como es



Los sirios ya protestaron en abril de 2014 ante la Consejería de Bienestar Social

ahora el caso, por un problema como el ocurrido.

Pese a reconocer el retraso, desde el CETI, a través de la Delegación del Gobierno en la Ciudad, se explicó que los casos de muchos de los familiares que ayer estuvieron protestando por esta situación estaban totalmente solucionados, ya que las pruebas de ADN de los menores a su cargo ya se habían recibido.

Desde la Delegación también se

Algunos de los sirios que se manifestaron ayer ya han recibido las pruebas, según la Delegación

informó de que el número de menores que están pendientes de los resultados de las pruebas en la actualidad no alcanza la decena y se espera que, una vez que se haya solucionado el fallo técnico en el laboratorio granadino, éstas lleguen sin ningún tipo de problemas a las autoridades y se pueda continuar con las tramitaciones de los expedientes.

Convenio

Los laboratorios de la universidad granadina son los encargados de poner el material y realizar los análisis gracias al convenio de colaboración rubricado por la Consejería de Bienestar Social y el centro universitario andaluz para el desarrollo del programa 'DNA-Prokids Melilla', por el que

se realizan las pruebas de ADN a aquellos menores que lleguen al CETI dentro de una unidad familiar y haya dudas sobre su consanguinidad.

En el caso de los menores que llegan indocumentados pero acompañados por sus padres, las pruebas de ADN no sufren ningún tipo de retraso, ya que las mismas, según aseguraron desde la Delegación del Gobierno, están a cargo de la Policía Nacional.

Las protestas se realizaron ante Bienestar Social y la Jefatura de la Policía

Europa negó la ayuda para la construcción de las vallas de Melilla y Ceuta

El Faro MELILLA

La Comisión Europea confirmó ayer que rechazó la petición de ayuda financiera de las autoridades españolas para construir las vallas fronterizas en Melilla y Ceuta para frenar la llegada de inmigrantes irregulares.

"Europa no promueve el uso de vallas y anima a los Estados miembros a recurrir a medidas alternativas", explicó la portavoz de Asuntos del Interior Natacha Bertaud, al ser interrogada por el anuncio de la intención de Hungría de construir una valla en su frontera con Serbia para frenar el flujo de inmigrantes.

La portavoz confirmó que el Ejecutivo comunitario desestimó las dos peticiones de ayuda financiera de España y Grecia para construir sendas vallas en Melilla y Ceuta y en la frontera entre Grecia y Turquía. "Se hicieron dos peticiones de financiación en relación a éstas y ambas fueron rechazadas", aseguró la portavoz.

"La UE nunca ha financiado la valla que Bulgaria ha construido en su frontera exterior con Turquía", aunque en este caso ha precisado que "Bulgaria nunca ha solicitado financiación" europea para ello, precisó Bertaud.

"Recientemente hemos derribado muros en Europa. No deberíamos levantarlos", dijo. Insistió en que la postura de Bruselas es "clara" en contra de las vallas porque "no cree que la construcción de vallas sea la manera más eficaz de gestionar procedimientos fronterizos", concluyó.

Las medidas de la Guardia Civil evitaron la entrada masiva de menores en el puerto

El delegado del Gobierno dice que los menores deben estar en un centro de acogida

El Faro MELILLA

La Delegación del Gobierno confirmó ayer, como ya había adelantado El Faro, que la avalancha de menores inmigrantes que se produjo en la noche del martes en el acceso al puerto comercial de Melilla se debió a las medidas de refuerzo de seguridad que se han puesto en funcionamiento.

El delegado del Gobierno, Abdelmalik el Barkani, defendió la efectividad de estas medidas porque en los

pasos diarios de la Guardia Civil se ha detectado un descenso de los menores que son interceptados en el interior del recinto portuario, desde donde pretenden colarse en los barcos que conectan Melilla con la península para llegar a Europa como polizones.

Tal y como informó El Faro en su edición de ayer, el intento masivo de entrada llega después de que un coche patrulla de la Benemérita comenzara a vigilar el acceso que los menores habían encontrado en el faro de Melilla la Vieja para llegar hasta el espigón del puerto. Hasta entonces tan sólo tenían que franquear una reja para acceder a las instalaciones portuarias.

A raíz del accidente en el que perdió la vida un joven marroquí, un

coche patrulla de la Guardia Civil vigila esta zona, por lo que la misma ha quedado inaccesible para los menores. Por ello se produjo el intento masivo de entrada al puerto por la Cuesta de la Florentina, punto que también es vigilado por agentes de la Guardia, tal y como se explicó en la información publicada ayer por este diario.

Seguir trabajando

El delegado manifestó que sigue trabajando para conseguir que esos menores no lleguen al puerto, "aunque lo ideal es que ni siquiera se acercaran por allí, sino que estén en un centro de acogida". El Barkani recordó que esos niños y adolescentes que no han cumplido los 18 años y tienen su manutención y educación



Un menor desciende por la pared del faro para colarse en el puerto.

garantizada en los centros tutelados por la ciudad autónoma.

Por ello, indicó, que la Guardia Civil seguirá trabajando de manera

coordinada con la Policía Nacional y la Policía Local para evitar que los menores deambulen solos y sin control por la vía pública.